

小学部だより

2021. 10. 8

稲刈り交流

No. 1 2

夏のように暑い日でしたが、無事稲刈り交流をすることができました。優しいお兄さんやお姉さんとともに、鎌で稲刈りを体験し、コンバインにも乗せてもらったようです。子ども達の様子や感想を紹介します。

稲刈りを手伝ってくれるお兄さんがとても楽しくて、とても優しかったです。上手におしえてもらったので、たくさん稲を刈れました。田んぼには、人が乗って動かす、稲を刈る大きな機械（コンバイン）がありました。乗せてもらって田んぼを一周しました。それもとても楽しかったです。刈った後に稲を触りながら、お兄さんたちに、お米のことを教えてもらいました。3学期に、刈ったお米を使ってクッキー作りをするのが楽しみです。お兄さんたちに会えるのが楽しみです

田んぼまでは、お姉さん達がバギーを押してくれました。大好きなガタガタ道でいっぱい笑いました。稲刈りは、かまをお姉さんと一緒に持ってしました。刈れたら、持ち上げて振ってみました。サヤサヤ優しい音がしました。稲穂も触りました。稲穂を手でしごくと、プチプチもみが取れておもしろかったです。

その後、コンバインという機械が来ました。だんだん音が大きくなってきて、おもしろくてキャーッと声を上げました。久居農林の先生が抱っこして座席に座らせてくれました。とても楽しかったです。

